



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>223 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>14795774</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

Aubagne

Maison à vendre (13400)

Magnifique contemporaine de 2015 situé à 10 mn d'aubagne et 25 mn d'aix en provence. En position dominante, surplombant le village de roquevaire et la vallée, cette maison de 220 m<sup>2</sup> habitables environ situé à lascours est niché sur un terrain taysagé d'environ 4000m<sup>2</sup>. Son espace piscine ( 10x4 M ) invite à la Détente, grâce à son pool house, vous pourrez installer une cuisine d'été vous permettant de profiter pleinement de la magnifique vue panoramique sur la sainte baume pendant de longues journées de farniente en famille ou entre amis. Un t2 situé en rdc pourra accueillir vos invités ou être ...

*This house was sold by isabelle bader. Magnificent contemporary from 2015 located 10 mins from aubagne and 25 mins from aix en provence. In a dominant position, overlooking the village of roquevaire and the valley, this house of approximately 170 m<sup>2</sup> of living space is located on a landscaped plot of approximately 4000 m<sup>2</sup>. Its swimming pool area (10x4 M) invites you to relax, thanks to its pool house you can install a summer kitchen allowing you to fully enjoy the magnificent panoramic view of sainte baume for long days. © es of idleness with family or friends. A t2 located in the drc can ...*

## TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



lardy  
IMMOBILIER

lardy  
IMMOBILIER



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

IMMOBILIER

lardy  
IMMOBILIER

